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LA MAGIA NO ESTÁ AFUERA, TÚ ERES EL MAGO, TÚ ERES EL QUE HACES MAGIA Y LA HABÉIS
HECHO SIEMPRE.

[20171022] Amados hermanos, benditos sean todos, todos los presentes y todos los ausentes, Yo los
bendigo a todos y les deseo buenos tiempos. Pero debes comprender que este deseo que Yo os
deseo para ti, está en base a vuestro bienestar, que vosotros puedas redimirte, puedas encontrarte a
ti mismo, puedas saber que vosotros han sido el Creador, lo están siendo ahora mismo y lo serán en
los tiempos marcados de la vida; y que el bienestar depende de vuestro estar, de vuestras acciones.

Hoy Yo os digo a vosotros, procura, procurad hacer, procurad conocerte y el exterior se llenará de
júbilo y tendrás un resultado maravilloso en tu vida si lo haces con tu corazón. En verdad les digo a
vosotros, que ya es tiempo que pienses, que actúes con tu corazón; la mente solo es solo un
vehículo tuyo donde va tu pensamiento, tu deseo, en dirección. Pero vosotros han pensado con la
mente y la mente no te da nada porque no tiene nada, vosotros habéis visto al universo y pides. Y
Yo os te digo, que todo lo que pides radica en ti, porque tú eres el SER, tú eres el SER CREADOR
toda la vida. Y hoy está bien que vivas del karma, de lo que hiciste en el pasado, cómo te
desenvolviste; porque eso es sembrar y cosechar. Ya sembraron y ya están cosechando, la hora de la
cosecha ya ha llegado y cada quien vive de lo que ha sembrado.

Pues entonces, si quieren vivir algo hermoso, pues, sé tú, sé tú el SER hermoso; si quieres vivir
alegría, sé tú la alegría eterna; si quieres vivir en gozo, sé tú que seas el gozo. Porque nada de esto
encontrarás afuera que te de lo que vos quieres. Muchas veces has estado engañado, pero Yo te digo
hoy, solo es un darse cuenta y Yo por eso les mando a darse cuenta que vosotros eres el único
responsable de toda tu vida, de todas tus existencias, lo que hiciste en ellas y hoy tus frutos son. Si
vos quieres mejorar, quieres que los frutos sean diferentes, hoy tienes el poder de hacerlo, como
siempre lo has tenido, hoy conscientemente vosotros puedes hacerlo, para que veas otra especie de
vida mejor aún estando en este cuerpo, aún estando en esta tierra. Y si haces esto, pues entonces
estás viviendo la eternidad, porque en eso estriba la eternidad.

Pues entonces apresúrense a SER, pero antes tienes que conocerte, un darte cuenta que vosotros eres
el SER en este cuerpo, eres el SER aquí en este cuerpo, llámale cuerpo, llámale casa, llámale templo,
llámale lo que vos quieras, pero siempre estarás aquí y serás tú el que lo ha manejado, el que lo
manejes. Todo está por ti, todo está en tu cuerpo por ti, todo lo que tienes está por ti, solo tú eres
creador de tus cosas. Entonces, corrígete, corrígete y sé mejor, sé fantástico en la vida; porque la
magia no está afuera, TÚ ERES EL MAGO, TÚ ERES EL QUE HACES MAGIA Y LA HABÉIS HECHO
SIEMPRE, siempre. Hoy la estás haciendo siempre, pero solamente en todo lo inverso, en todo lo
invertido estás trabajando. ¿Sabes por qué os digo esto? Porque vosotros dices: estoy enfermo, estoy
pobre, esto se está acabando, el mundo se va acabar, no hay comida, todo está caro. ¿No es esto lo
negativo? ¿No es esto lo inverso que vosotros haces siempre? Hermanos míos, en la sagrada vida
espiritual no existe esto, no existe la pobreza, no existen las enfermedades, no existe la vejez, no
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existe nada de lo que vosotros sabes y sientes, no. Porque acá solo es eternidad, acá no se envejece,
no se sufre, acá no hay lo que hay aquí contigo, vos material, acá no hay, solo hay holgura, solo es
felicidad, solo es, hermanos. Y vosotros debéis ubicarte y caminar en esta verdad, y Yo os te aseguro
que estando así, viviendo así, creyendo así sobre ti mismo, vosotros podrás armar, armar, en verdad,
una tienda y venderás de esto que Yo os les doy y nadie tendrá sed ni hambre, nadie, todos serán
felices. Esto sucedería cuando vosotros seas humilde y seas sumiso hacia la VERDAD. Hermanos míos,
a vosotros os digo esto para que reflexiones y camines este camino que Yo os les doy, sí, mis bien
amados.

Vosotros has tenido el poder, ¿quién me dirá que no? Lo único es que lo has usado en el lado
adverso. Porque vosotros dices: no hay, y eso es lo que aparece, eso es lo que has armado; como
vosotros dices: estamos muriendo, y esto es lo que aparece; lo que vos decretes es, ni más ni menos.
Entonces, hoy vosotros tienes que entrar con todos los requisitos que se te han dado, búscate en tu
corazón y ve que todas las cosas dependen de ti, todo depende de ti, lo que vos quieras. Porque
vosotros estás acondicionado por la vida, por un hombre, por un ser, porque es el que les maneja.
Vosotros tienes todas las palabras donde les manipulan y donde vosotros no eres el pensador;
porque esto de pobreza, la palabra pobreza, la hace un astuto para que entonces él empiece a vivir
sin él hacer nada. Así todas las cosas, mis bien amados, vosotros estás siendo manipulados y el
hombre, el hombre astuto lo ha hecho, les tiene bien manipulados, todo, todo, no te escapas de la
vista de ellos, aquí no te escapas, porque ellos han hecho las cosas y vosotros las tomas y ellos te
pueden monitorear como lo están haciendo. Yo solo vengo hacerte consciente, solo vengo hacerte
consciente de lo que está pasando en tu interior con las cosas.

Benditos míos, entren pues, reflexionen, reflexionen, sé tú el que te manejes aquí en la tierra y todo
esto será, será posible. Pero vosotros estas lejos de la mente, del alma, porque estás obedeciendo
mandatos, mandatos, y entonces eso está pasando. Solo lo que les pido es reflexión, es sumisión a la
Palabra Divina, a la Verdad, es que estés atento de ti, no veas afuera, no veas afuera, mis bien
amados. Porque tenéis que saber conocerte a ti mismo, eso es lo que Yo les digo a vosotros, que
sigas adelante, que no se paren, que sigan descubriéndose a sí mismo de sus propias metas que han
tenido.

Y este es mi regalo, mi pequeño regalo por esta hora, pero son ustedes los interesados, sigan pues y
hagan lo que tengan que hacer, perseveren, mis bien amados. Yo por este instrumento Yo hasta aquí
les dejo este pequeño relato. Si vosotros lo consideraras, de esto poco, vas a sacar mucho, mucho.
Pero hasta aquí Yo os dejo a vosotros, sigan adelante.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


